

## Satgas TMMD Kodim Blora Sulap Lapangan Voli Sidomulyo, Pemuda Desa Kian Kompak!

Agung widodo - [BLORA.JURNALIS.ID](http://BLORA.JURNALIS.ID)

Oct 24, 2024 - 11:57



*Foto: Saat anggota Satgas TMMD Reguler ke-122 Kodim 0721/Blora turut memperbaiki lapangan voli di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo.*

BLORA- Bukan hanya fokus pada pembangunan fisik seperti jembatan dan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), anggota Satgas TMMD Reguler ke-122 Kodim 0721/Blora turut memperbaiki lapangan voli di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo. Kegiatan ini merupakan inisiatif tambahan yang dilakukan dengan

semangat kebersamaan, melibatkan Karang Taruna setempat untuk mempererat hubungan antara TNI dan warga, khususnya pemuda.

Pratu Aslam dari Yonzipur 4/TK, salah satu anggota Satgas TMMD, menyampaikan bahwa kegiatan perbaikan ini tidak mengganggu agenda utama program. "Kami kerjakan setelah jam kerja TMMD selesai. Tujuannya bukan hanya memperbaiki fasilitas olahraga, tapi juga mempererat keakraban dengan pemuda desa yang memang hobi bermain voli," ujar Pratu Aslam. Kamis (24/10/2024).



Antusiasme warga tampak jelas selama proses perbaikan. Para pemuda dari Karang Taruna bahu-membahu bersama anggota TNI, membuktikan bahwa gotong royong masih hidup dan tumbuh di Desa Sidomulyo. Lapangan voli yang semula kurang layak kini menjadi lebih baik, siap menjadi pusat aktivitas olahraga dan tempat berkumpul bagi pemuda desa.

Babinsa Sidomulyo, Sertu Darjan, memberikan apresiasi terhadap langkah anggota Satgas TMMD. Menurutnya, inisiatif seperti ini adalah cara sederhana namun efektif untuk membina hubungan yang baik dengan masyarakat tanpa membutuhkan biaya besar. "Selain memperbaiki lapangan, kegiatan ini berhasil mendekatkan TNI dengan para pemuda. Mereka semakin kompak dan aktif dalam kegiatan positif," kata Sertu Darjan.

Dengan adanya lapangan voli yang lebih memadai, diharapkan kegiatan olahraga di Sidomulyo semakin berkembang dan menjadi sarana membangun kekompakan serta prestasi. Program TMMD ke-122 tidak hanya meninggalkan infrastruktur fisik bagi Desa Sidomulyo, tetapi juga menghadirkan ikatan sosial yang lebih erat antara TNI dan masyarakat.

Kehadiran TMMD di Sidomulyo membuktikan bahwa pembangunan tidak hanya soal membangun jalan dan jembatan, tetapi juga membangun kebersamaan dan memperkuat rasa persaudaraan. Dari perbaikan lapangan voli hingga

pembangunan infrastruktur desa, Satgas TMMD terus menunjukkan komitmen untuk menciptakan perubahan nyata bagi masyarakat.